



La région siège des institutions s'est hissée au sommet du podium avec 78 médailles dans son escarcelle.

Parmi les athlètes engagés dans les 13 disciplines retenues pour la 6^{ème} édition des jeux nationaux du Cameroun (Dixiades), ceux de la région du Centre ont le plus brillé.

Au total, ils ont décroché pour leur région, 78 médailles dont 40 en or. Grâce à cette performance remarquable la région du Centre a été sacrée champion des jeux. Elle est suivie de la région de l'Ouest dont le compteur affiche 67 médailles dont 17 en or.

Le podium est complété par la région de l'Extrême-Nord qui totalise 55 métaux dont 16 en or. Au fond du Classement on retrouve les régions de l'Est, du Sud-Ouest, et de l'Adamaoua.